
Parkhaus und Stadthallen GmbH (PUS)  Gewinne und Stadthaushalt (Anfrage vom 
03.09.2012)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hartmüller, hiermit bitten wir um folgende Auskünfte:

Wie hoch waren die Ausschüttungen der Stadtwerke GmbH bzw. e-rp an die PuS?
Wir bitten um jahresweise Darstellung beginnend mit dem Gründungsjahr der PuS.

Wie hoch waren die Überweisungen aus der PuS in den Stadthaushalt? Darstellung wie 
oben.

Aus der in der 35. Sitzung am 22.11.2012 vorgelegten Aufstellung ergibt sich, dass die 
PuS ca. 1,1 Millionen €  an Gewinnausschüttungen von den Stadtwerken bzw. der e-rp 
erhalten hat. 
Im Stadthaushalt ist davon praktisch nichts angekommen, 900.000 € wurden als 
Eigenkapital für das Bürogebäude von BorgWarner eingesetzt, der Rest wurde für kleinere  
Maßnahmen wie die Errichtung einer PV-Anlage auf dem Kindergarten Villa Kunterbunt 
und eines Blockheizkraftwerks für den Nahwärmeverbund Kreisverwaltung, Stadthalle und  
Rathaus verwendet. 

Auf Anfrage von Ratsmitglied Thomas Bock stellt die Kommunalaufsicht fest, dass  
Stadtrat und Öffentlichkeit bisher nicht ordnungsgemäß über die Geschäfte der PuS  
informiert  wurden,  die  Beteiligungsberichte  sollen  Transparenz  hinsichtlich  des  
wirtschaftlichen Engagements und der damit  verbundenen Chancen und Risiken  
schaffen. Die Verwaltung  teilt der Kommunalaufsicht darauf hin mit, dem Rat alle  
Beteiligungsberichte und Jahresabschlüsse erneut vorzulegen.


